Le projet pédagogique

L'école La Tête et les Mains dispense un enseignement de qualité et permet à chaque élève de s'épanouir en avançant à son rythme, nos choix pédagogiques et didactiques sont basés sur des pédagogies innovantes et différenciées appliquant les travaux de Maria Montessori, Célestin Freinet, Ovide Decroly, Howard Gardner.

Pour favoriser une attitude constructive et le mener à être autonome, l'élève est au centre de son apprentissage. L'apprentissage est individualisé c'est-à-dire que les élèves ont des objectifs communs mais l'équipe éducative envisage pour chaque élève des moyens différents d'atteindre les objectifs fixés.

Nos missions sont:

- > Aider l'enfant à s'épanouir sur les plans physique, psychologique et social de manière individuelle en respectant son rythme : les apprentissages doivent se faire au moment opportun du développement de l'enfant et toujours dans la joie et le plaisir.
- > Rendre l'enfant autonome et responsable, organisateur de ses projets et de son travail.
- > Cultiver le désir naturel d'apprendre du jeune enfant.
- > Développer la confiance en lui-même et en l'adulte.
- > Mélanger les âges pour donner aux plus jeunes un modèle d'identification et permettre aux plus âgés de renforcer leurs connaissances et leur confiance en soi.

L'élève est donc amené à se questionner, observer, défier, expérimenter, analyser, associer, émettre et valider des hypothèses, faire des recherches, évaluer certaines conduites intellectuelles, approfondir ses connaissances et grâce à l'aide individualisée apportée par l'équipe, combler ses éventuelles lacunes.

L'éducateur est un facilitateur du savoir, un accompagnateur des progrès. A travers cette pédagogie, nous stimulons chez l'élève l'envie d'apprendre et lui donnons les moyens d'intégrer les informations sur le long terme.